

## KATA PENGANTAR



Puji syukur saya panjatkan kepada ALLAH ﷻ sang pemilik jiwa raga ini, atas segala Rahmad dan Karunia-Nya yang sangat berharga sehingga tesis yang berjudul **“Analisis Kemampuan Komunikasi Matematik Siswa Sekolah Menengah Pertama melalui Strategi Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think-Talk-Write*”** ini dapat terselesaikan. Sholawat beriring salam juga saya panjatkan kepada Rasulullah MUHAMMAD ﷺ sebagai suri tauladan, beserta para kerabat dan sahabat-sahabat beliau.

Penulisan tesis ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Matematika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Dalam proses penulisan tesis ini, saya menyadari bahwa tanpa bimbingan, bantuan, motivasi dan do'a dari berbagai pihak, segala kekurangan dan keterbatasan yang saya alami tidak akan teratasi dengan baik. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini dengan segala kerendahan hati, saya menyampaikan ucapan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada mereka yang telah berjasa, yaitu: Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing I yang dengan sifat kritisnya mampu membuat saya terus termotivasi dalam melakukan perbaikan demi perbaikan dalam proses penulisan tesis ini; Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing II yang dengan kesabarannya mampu membantu saya dalam menyikapi dan mengatasi berbagai kendala; Bapak Dr. Edi Syahputra, M.Pd., Bapak Dr. Hasratuddin Siregar, M.Pd., dan Bapak Dr. KMS. Mhd. Amin Fauzi M.Pd., sebagai tim dewan penguji (narasumber) yang telah banyak memberikan saran-saran perbaikan yang sangat berguna bagi saya untuk menyempurnakan isi tesis ini; Bapak Horas Pohan, S.Pd., M.M. selaku Kepala SMP 28 Medan dan Ibu Hairani Siregar, S.Pd. selaku guru

bidang studi Matematika setempat, yang telah banyak membantu saya selama proses penelitian berlangsung; Mama Ayumi Harahap, S.Pd. dan Papam Sofyan Siregar, S.Ag., yang tak putus-putusnya dengan sabar dan tulus selalu memberikan dukungan spiritual dan material kepada saya; Abangda Amir Syarif Siregar, S.S. serta adik-adik tersayang: Anggita Dwi Putri, S.S., Sarah Nofyanti, S.Kom. dan Rabiatul ‘Adawiyah, yang selalu memberikan warna dalam hidup saya; Keluarga di Brastagi: Ayah, Ibu dan adik-adik Andryan Hanafi, Neni Tryana dan Anil Himawan, yang tak bosan-bosannya selalu mendo’akan saya dari jauh; Para Kakanda seperjuangan: Irmayanti, S.Si., M.Pd., Hamni Fadlilah Nasution, M.Pd., Shafridla, M.Pd., Husna Rahmi, M.Pd., Angelia Novrieni Nasution, M.Pd. dan Hijrah Hidayah, M.Pd., yang selalu bersedia memberikan bantuan dan motivasi bagi saya selama proses perkuliahan dan penulisan tesis ini; Para Sahabat: Utary Dwi Listiarini, M.Kes., Dede Riyanti, Ani Deswita, S.Pd. dan Windy Gustari, yang selalu ada untuk saya dalam suka dan duka; seluruh teman sekelas Pendidikan Matematika Angkatan V Eksekutif B yang selalu kompak selama proses perkuliahan; seluruh kakak-kakak dan adik-adik stambuk yang tak mungkin saya tuliskan satu per satu di sini, serta seluruh pihak yang telah banyak memberikan bantuan dan semangat atas terselesaikannya tesis ini, hanya ucapan terima kasih yang dapat saya berikan. Semoga ALLAH ﷻ selalu melimpahkan Rahmad dan hidayah-Nya kepada kita. Hanya Dia-lah sebaik-baik pembalas.

Akhir kata, semoga karya sederhana ini dapat dicatat sebagai amal di sisi ALLAH ﷻ dan bermanfaat bagi kita semua.

Amiin ya Robbal ‘alamin...

Medan, September 2013

Machrani Adi Putri